

Trump anunció arancel del 50% al cobre

● Amenaza arancelaria desata la euforia por cobre y precios se disparan más de 11%. En tanto, desde la Cancillería dicen que no han recibido nada oficial.

El Presidente estadounidense, Donald Trump, anunció un arancel del 50% al cobre e indicó que contempla otro de hasta el 200% para los productos farmacéuticos si sus fabricantes no se instalan en Estados Unidos.

En su reunión de gabinete, la sexta desde que inició su segundo mandato el pasado 20 de enero, el líder republicano comunicó sin precisar los detalles ese nuevo gravamen para el cobre, que sigue a los similares aplicados ya para el acero y el aluminio.

Este anuncio golpea a Chile, el mayor productor del mundo del metal rojo. Según el último informe del Banco Central, la economía chilena tuvo un importante impulso en mayo gracias, precisamente, a “una mayor extracción de cobre”.

Tras las declaraciones del Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, quien anunció que impondrá un arancel del 50% a las importaciones de cobre, el Gobierno chileno aclaró que no ha recibido ninguna notificación oficial sobre la eventual medida.

Cancillería

“Chile no ha recibido información de sus contrapartes sobre alguna decisión que implique la implementación de un arancel efectivo”, señaló la Cancillería a ADN.

La cartera recaló que “no existe ninguna orden ejecutiva de Estados Unidos a propósito de la investigación llevada adelante por el tema de aranceles de cobre”.

La declaración de Trump se dio durante una reunión de gabinete en Washington y, según consignó Bloomberg, forma parte de una batería de medidas comerciales que también incluiría alzas en los aranceles de medicamentos hasta un 200%. Sin embargo, hasta ahora no se ha publicado ningún documento oficial que confirme los detalles ni la fecha de entrada en vigor de estos gravámenes.

Desde el Ministerio de Relaciones Exteriores recordaron que Chile ha participado activamente en las instancias formales del proceso. “Es importante señalar que participamos de las consultas públicas en el marco de la investigación llevada adelante por la actual administración de Estados Unidos”, indicó la Cancillería.

Además, aseguraron que “seguimos en contacto y dialogando sobre esta y otras materias con las autoridades y equipos técnicos competentes”, en referencia a la Oficina del Representante Comercial de EE.UU. y otros organismos involucrados.

El precio del cobre, principal exportación chilena, registró este martes un salto histórico luego del anuncio del Presidente Trump.

En el mercado de Comex de Nueva York, el mineral se cotizaba en torno a US\$5,6 la libra, lo que representa un incremento de 11,36% frente al cierre del lunes.

Ricardo Bustamante, subgerente de estudios de Capitaria, explicó que “el precio de los futuros de cobre registró su mayor alza intradía en décadas, luego de que Donald Trump anunciara su intención de aplicar un arancel del 50% sobre las importaciones de este metal”.

La referencia al cobre no fue un anuncio oficial, pero generó una reacción en los mercados.

Al cierre de esta edición, el dólar cayó \$2,30 respecto al cierre de este lunes en la Bolsa Electrónica de Chile y llegó a un valor de \$942,70.



Hasta ayer, sin embargo, no se había publicado ninguna orden ejecutiva al respecto en el sitio web de la Casa Blanca.

Así, la divisa terminó con una racha de tres jornadas consecutivas al alza, donde sumó \$18,79.

La divisa comenzó el día con avances y luego revirtió su tendencia hasta caer hasta los \$940, pero con el paso de las operaciones, el dólar revirtió su tendencia

y llegó a subir hasta los \$949,75 la unidad.

No obstante, en el correr del mediodía, con

el anuncio arancelario de Trump, el dólar en Chile tocó un mínimo de \$939,85.

